

## DIPUTADOS SE ENFRENTARON

## Alcaldía debe atender daños en deportivo: Sheinbaum

POR WENDY ROA  
Y GEORGINA OLSON

comunidad@gimm.com.mx

Después de que este miércoles la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas cerró el Deportivo Guelatao por presentar fallas estructurales, la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum señaló que serán las autoridades de la demarcación las que tendrán que atender el tema.

“No... bueno, pues es una cuestión de la alcaldía y ellos tienen su propia área de Protección Civil, pues tendrán que certificar, en efecto, lo que ella dijo; pero, pues es un asunto de la alcaldía”, comentó.

Al ser cuestionada sobre el oficio que Cuevas mencionó haberle enviado para pedir apoyo para la revisión estructural del inmueble, la mandataria capitalina dijo desconocer si este ya fue recibido.

En tanto, en el Congreso capitalino, diputados tuvieron otro desencuentro por este tema.

Temístocles Villanueva (Morena) pidió que la alcaldesa haga público el peritaje pues “múltiples dudas surgieron entre los vecinos”.

Ante la acusación, Frida Guillén (PAN), defendió a Cuevas.

“No fue una acción arbitraria ni prepotente de parte de la alcaldesa Sandra Cuevas, como lo quieren hacer ver ante los vecinos y la opinión pública: ella atendió a una observación de que el inmueble corría alto riesgo de colapso, me refiero a una opinión técnica emitida el pasado 1 de octubre por parte de un Director Responsable de Obra”, argumentó.

Jorge Gaviño, vicecoordinador del PRD, apoyó el razonamiento de Guillén y defendió que el dictamen lo hizo personal calificado.

Aunque votó en favor del punto de acuerdo para transparentar los dictámenes se dijo en contra del argumento de Villanueva. Se aprobó el punto de acuerdo.

**33**

MDP

costó la remodelación del deportivo Guelatao que realizó la administración anterior entre 2020 y 2021

